

PlantaDoce.

Sala de espera

Bristol Myers y Save the Children se unen contra la desigualdad infantil

Ambas entidades han lanzado un programa de intervención que tiene como objetivo conseguir la equidad educativa en niños de cero a seis años.

PlantaDoce
2 jun 2021 - 05:00



La unión hace la fuerza. Bristol Myers Squibb, compañía biofarmacéutica, y **Save the Children**, organización no gubernamental, han presentado su colaboración con el objetivo de reducir desigualdades en los niños de cero a seis años y **así generar un impacto real en la población más vulnerable.**

Según datos de la ONG, la crisis sanitaria de la Covid-19 ha agravado muchas de las dificultades existentes en las familias. En este contexto, la mayoría de los niños y adolescentes que atiende Save the Children en España **ha experimentado algún problema de salud mental durante la pandemia.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/bristol-myers-y-save-the-children-se-unen-contra-la-desigualdad-infantil>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El programa apuesta por un modelo de intervención en el que, a través del trabajo con distintos actores, **se aborden diversas áreas prioritarias de trabajo**. Estas son: la protección emocional y psicosocial, la protección física, la enseñanza y el aprendizaje, los progenitores y comunidades y el liderazgo y la gestión educativa.

De esta manera, ambas entidades pretenden que los niños que participen en el programa desarrollen habilidades físicas, psicosociales, emocionales y educativas. Para ello, también contarán con atención psicoterapéutica.